



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PENGUKUHAN DEWAN KEBUDAYAAN  
DAERAH KABUPATEN BEKASI  
HARI/TGL : MINGGU, 04 JUNI 2023  
PUKUL : 19.00 s/d SELESAI  
TEMPAT : LAPANGAN SEPAK BOLA, DESA  
SUKASEJATI, CIKARANG SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

**BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,**

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT;

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN  
OLAHRAGA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. JAJARAN DEWAN KEBUDAYAAN DAERAH  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA TOKOH SERTA PEGIAT SENI DAN BUDAYA  
BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA MALAM HARI INI, DALAM ACARA **PENGUKUHAN DEWAN KEBUDAYAAN DAERAH KABUPATEN BEKASI.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA SELURUH ANGGOTA DEWAN KEBUDAYAAN DAERAH KABUPATEN BEKASI YANG BARU SAJA DIKUKUHKAN. SELURUH ANGGOTA DEWAN KEBUDAYAAN DAERAH KABUPATEN BEKASI INI BERASAL DARI BERBAGAI BIDANG KEBUDAYAAN, YAKNI SENI, BAHASA, MANUSKRIP, TRADISI LISAN, RITUS, ADAT ISTIADAT, PENGETAHUAN TRADISIONAL, TEKNOLOGI TRADISIONAL, OLAHRAGA TRADISIONAL, DAN PERMAINAN RAKYAT.

DEWAN KEBUDAYAAN DAERAH KABUPATEN BEKASI INI DAPAT MENJADI WADAH BAGI SEMUA PIHAK YANG PEDULI DAN BERKOMITMEN TERHADAP PELESTARIAN KEBUDAYAAN. DEWAN INI AKAN BERPERAN PENTING DALAM MENYUSUN KEBIJAKAN, MERANCANG PROGRAM, DAN MELAKSANAKAN

KEGIATAN YANG DAPAT MENDUKUNG PERKEMBANGAN KEBUDAYAAN DI KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

ACARA INI MERUPAKAN MOMEN YANG PENTING UNTUK MENGAKUI DAN MENGHARGAI PENTINGNYA KEBUDAYAAN DALAM PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI. SEBAGAI DAERAH YANG KAYA AKAN WARISAN BUDAYA DAN SENI, KITA MEMILIKI TANGGUNG JAWAB BERSAMA UNTUK MELESTARIKAN, MENGEMBANGKAN, DAN MEMPROMOSIKAN KEKAYAAN BUDAYA KITA KEPADA DUNIA.

PERAN DAN KONTRIBUSI BAPAK/IBU DEWAN KEBUDAYAAN DAERAH SANGAT BERARTI DALAM MEMAJUKAN KEBUDAYAAN DI KABUPATEN BEKASI.

SAYA BERHARAP KERJASAMA YANG BAIK ANTARA DEWAN KEBUDAYAAN DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SERTA SEMUA STAKEHOLDER TERKAIT DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK AGAR KITA BISA MENCAPAI TUJUAN BERSAMA.

TERLEBIH DI TENGAH PERKEMBANGAN ZAMAN YANG SEMAKIN MODERN, MENJADI TANTANGAN TERSENDIRI UNTUK TETAP MENJAGA AKAR BUDAYA KITA. KARENA BUDAYA ADALAH CERMINAN IDENTITAS KITA SEBAGAI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. DENGAN MELESTARIKAN DAN MEMPROMOSIKAN KEBUDAYAAN, SAYA YAKIN KITA DAPAT MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**  
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*BUAH NAGA WARNANYA MERAH  
RASANYA MANIS BELI DI SUKATANI  
MARI JAGA KEBUDAYAAN DAERAH  
UNTUK KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**